
　１月 22・23 日の２日間、京都会議に参加させて頂きました。初めての
京都会議ということもあり、とても楽しみにしていました。京都駅を降り
るとスーツ姿に胸にバッチを付けた JC 会員が町を歩くと、まちじゅう“歓
迎 日本青年会議所”の旗が並び、京都の町全体が京都会議一色という雰囲
気には圧倒されました。
　翌日は、巨大な京都国際会議場を埋め尽くす
全国から終結した JC メンバー！これだけ沢山
の人が目的をひとつに、頑張っていると思うと
胸が熱くなりました。LOM ナイトでは、豊田
理事長をはじめいろいろなメンバーの方と話す
事が出来て、参加者全員で豊田理事長を中心と
した 2011 年萩 JC の盛大な船出が出来たと思い
ました。
　自分自身に本当に良い経験をさせて頂き、JC
活動に自信と誇りを持って取り組んで行きたい
と思いました。
　最後にお世話をしてくださった執行部の皆
様、ありがとうございました。大勢のメンバー
を、無事取りまとめられました井町事務局長お
疲れ様でした。

会員交流委員会　委員　世良真智志

　２月 21 日(月) に法華寺におきまして厄払いの会が行わ
れました。昨年卒会された５名の先輩を含む 12 名の先輩
方と 15 名の現役メンバーが参加しました。寒さも和らい
でとても良い状況で行われたと思います。厄払いが始ま
ると厳粛な儀式に緊張しながら座っていました。これで
５名の卒会生の厄が落とされたと感じました。厄払いの
会の後は、場所を一清に移して懇親会が行われました。
５名の卒会生や先輩を囲んで、たくさんのお話ができ、懇親を深
めることができました。厄払いの会は厄も落とせ、しかも先輩方
とお話しできる数少ない事業の一つだと思います。たくさんの現
役メンバーで参加して有意義な時間を過ごすべきだと思いまし
た。来年も参加して先輩方と懇親を深めたいです。最後になりま
したが、2010 年度事務局長として厄払いの会が最後の仕事になり
ました。１年にわたり、ご指導、ご協力賜りまして誠にありがと
うございました。
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